

# Letztes Pfarrversammlungswochenende

---

*Von Martina Sedlaczek*

27. Oktober 2019, 15:14

Pastoraler Zukunftsweg





Gestern im Haus zur Mühlen und in St. Mariä Namen Braschoß und heute in St. Anno fanden die letzten drei von insgesamt 14 Pfarrversammlungen statt.





Heute in St. Anno kam, neben dem Zustand kirchlicher Räume und Plätze, nochmal sehr differenziert der Wunsch nach mehr zielgruppenorientierter Katechese, Gottesdienstformen und Angeboten auf.





Insgesamt waren die Pfarrversammlungen durchweg positive Begegnungen. Was, wie, wann und mit wessen Hilfe umgesetzt werden kann, darüber berät der Pfarrgemeinderat auf seiner Klausurtagung Ende November. Er besteht aus 14 gewählten Gemeindemitgliedern und dem Seelsorgeteam, welches 4 stimmberechtigte Vertreter hat (die anderen sind in beratender Funktion dabei).